

L'armée ukrainienne est mise en cause dans la catastrophe de l'avion de Malaysia Airlines



Kiev, 25 juillet (AG-RHC)- La défense antiaérienne de l'Ukraine a réalisé des manœuvres militaires avec des missiles sol-air le jour de la catastrophe du Boeing 777 qui s'est écrasé dans la région de Donetsk, a indiqué une source anonyme de l'armée ukrainienne.

Les informations révélées précisent que le commandant de la division de missiles sol-air 156 avait reçu l'ordre d'effectuer des exercices d'entraînement aux environs de Donetsk, le jour même du crash.

Dans le cadre de ces exercices, l'armée ukrainienne aurait envoyé deux avions de combat Su-25 de la brigade Nikolaev, qui avaient pour mission de surveiller l'espace aérien et de détecter des cibles dans la zone où l'armée régulière mène ces opérations punitives, dans la région du Donbass.

Les enregistrements de contrôle aérien ont démontré que le vol MH17 s'est détourné de sa trajectoire d'environ 14 kilomètres et qu'un avion de chasse de l'aviation ukrainienne s'est approché du Boeing 777. De plus, le gouvernement ukrainien refuse de révéler les enregistrements des conversations entre les contrôleurs aériens et les membres de l'équipage de l'avion de Malaysia Airlines.

Au cours de manœuvres militaires de la défense antiaérienne de Kiev en 2001, un missile avait atteint un avion civil russe et la justice ukrainienne avait refusé de reconnaître la responsabilité de l'armée dans cette catastrophe qui a coûté la vie à 78 personnes.

<https://www.radiohc.cu/index.php/fr/noticias/internacionales/29485-larmee-ukrainienne-est-mise-en-cause-dans-la-catastrophe-de-lavion-de-malaysia-airlines>



Radio Habana Cuba